



Estimadas Familias de la Escuela Primaria de Lead:

¡Feliz [Mes Nacional de la Herencia Hispana](#)! Y gracias nuevamente por asistir a la Conferencia de Padres y Maestros de su hijo/a este mes. Por favor recuerde que las conferencias de padres y maestros de TK son del 1 al 8 de octubre. Además, recuerde que no tenemos clases mañana (jueves) y viernes, 16 y 17 de septiembre.

Como recordatorio, devuelva la bolsa de preparación para emergencias de su hijo al maestro de su hijo si aún no lo ha hecho. Esto es por la seguridad de nuestros niños en caso de emergencia. Gracias.

Consulte más información y las próximas fechas importantes a continuación en el boletín informativo de esta semana.

[Información Importante](#)

Prueba de grupo de COVID a partir del 21 de septiembre: Por favor, [vea este mensaje \(haga clic AQUÍ\)](#) que se le envió ayer acerca de dar su consentimiento para que su hijo sea parte de la prueba de grupo de COVID semanal en Lead. ¡Gracias!

Boleta del Consejo del Sitio Escolar: Su hijo/a regresará a casa hoy (miércoles, 15 de septiembre) con una boleta del Consejo del Sitio Escolar para que la complete y la devuelva a nuestra oficina principal o al maestro de su hijo/a antes del jueves, 23 de septiembre. ¡Gracias por votar! Los resultados de la elección se publicarán en la oficina principal el viernes, 24 de septiembre. La primera reunión del SSC y ELAC se programará el miércoles 6 de octubre a las 3:00 pm en Zoom. Si tiene alguna pregunta, envíe un correo electrónico o llame al Sr. Slife a cslife@smfcsd.net o al (650) 312-7550.

Programa de Música Instrumental de quinto grado: ¡Estamos muy emocionados de traer la música instrumental en persona a todos nuestros estudiantes de quinto grado en el Distrito Escolar de San Mateo Foster City! Todos los estudiantes de quinto grado del distrito tienen la oportunidad de ampliar sus conocimientos y habilidades musicales mientras participan en: clarinete, flauta, trompeta, violín y voz. A cada estudiante se le proporciona un instrumento o libro del distrito para usar durante todo el año. ¡Este programa verdaderamente especial no sería posible sin el increíble apoyo del distrito y el arduo trabajo de la Fundación de Educación (ED)! La Fundación ED trabaja durante todo el año para asegurar fondos que nos permitan proporcionar y mantener instrumentos para todos nuestros estudiantes y adquirir los materiales musicales necesarios. Este año, estamos tomando en cuenta la necesidad adicional de seguridad para permitir que nuestros estudiantes disfruten de sus clases de música en persona. Nuestros instructores de música están trabajando de manera creativa y cuidadosa para hacer de la seguridad una prioridad. Nuestras clases de clarinete, flauta y trompeta se



están trasladando al aire libre, además de utilizar enmascaramiento cuidadoso y cubiertas especiales de campana para instrumentos. Las clases de voz y violín se pueden llevar a cabo de manera segura en el interior mientras se alejan para mayor seguridad y comodidad. ¡Después de un año de música en línea, es realmente un placer conectar y crear música con los estudiantes en persona nuevamente! Mensaje de Stephanie Stroud, Music for Minors y Pam Bartfield, Directora de Currículo e Instrucción.

Aviso público haga clic [AQUÍ](#): Distrito de Administración de la Calidad del Aire del Área de la Bahía, su ayuda para realizar una notificación pública para un proyecto por parte de la Planta de Control de Calidad del Agua de San Mateo. Mi agencia regula las fuentes fijas de contaminación del aire. Este proyecto es para la operación de motores diesel de emergencia estacionarios y mejoras en el trabajo de tratamiento de propiedad pública ubicado en 2050 Detroit Drive en San Mateo, CA. Esto se encuentra a 1,000 pies de Bayside Academy y a ¼ de milla de Lead - San Mateo, que son parte del Distrito Escolar de San Mateo-Foster City y, por lo tanto, activa los requisitos de notificación pública en las Regulaciones de BAAQMD (Regulación 2, Regla 1, Sección 412). y la ley estatal (Sección 42301.6 del Código de Salud y Seguridad de California). Para obtener más información **haga clic [AQUÍ](#)** o visite <http://www.baaqmd.gov/permits/public-notices>.

[Próximos Eventos](#)

15 de Septiembre al 15 de Octubre - [Mes Nacional de la Herencia Hispana](#): Durante este período los Estados Unidos se dedica a reconocer las contribuciones y la influencia de los Hispanoamericanos en la historia, la cultura y los logros de los Estados Unidos.

Jueves y viernes, 16 y 17 de septiembre - No hay clases por Yom Kippur y Desarrollo Profesional de Maestros: Por favor, disfruten de un fin de semana extendido ya que no tendremos clases en estos dos días.

[Para que Considere:](#)

Serie de Educación para Padres: El Distrito Península de Atención Médica, junto con SMCOE, continúa patrocinando una serie de educación para padres virtual para nuestra comunidad este año. Consulte las descripciones haciendo clic [AQUÍ](#) para ver las opciones de este mes y principios de octubre. Las descripciones se repiten en Inglés y Español.

¿Has visto las nuevas sudaderas de Lead? Haga su pedido HOY si desea obtener el suyo antes de las vacaciones de otoño. Puede hacer su pedido en el sitio web de la PTA: <https://www.leadpta.org/shop>. Envíe un mensaje de texto a Nicola al 510-681-7434 para obtener más información. Las sudaderas cuestan \$26 cada una y se aceptará el pago cuando se entreguen.

Sitio Web de la Escuela: Visite el sitio web de nuestra escuela en lead.smfcsd.net para obtener más actualizaciones y [boletines informativos semanales anteriores](#).



Lead Elementary | 949 Ocean View Ave., San Mateo, California 94401 | (650) 312-7550 Tel | (650) 312-7641 Fax | <http://lead.smfcsd.net/>

Respetuosamente,
Sr. Chad Slife

Chad Slife, Principal - cslife@smfcsd.net

Lead Elementary School

949 Ocean View Ave, San Mateo, CA 94401

Phone: (650) 312-7550 | <http://lead.smfcsd.net/>



"Lead Owls HOOT with excellence!"